



夫婦仲良く会場内を一周。たくさん買い物をした實さんとフサさん



が伝わってきましたよ!!

両手いっぱいぶら下げた買い物袋から、2人の市日に対する気持ちが

「いい」とのことでした。なるほど、ある市日を大切にしていたろがいっぱいある。地元の人間として、この価値

9時を過ぎて、人出が増してきた会場内。今度はお客さんにも話を聞いてみよう! とインタビュアーに伝えてくれたのは明石實さん(裏通町)、フサさんご夫婦。なんでもこの近くに住んでいるそうで常連さんだとか。今日は何かお目当てですか。「卵屋さんとお肉屋さん。卵屋さんが出てなくて残念」とフサさん。家の用事が済んでから大体この時間帯に来るそうです。フサさんに市日の良さを聞くと「山菜、きのこなど山のものや冬は塩漬け、おばあちゃんたちが作った野菜などを会話をしながら買い物ができること」と教えてくれました。たまに奥さんに付き合っ

て荷物係として来るとい

見 たことのない商品が並ぶお店を発見! ビルベリー、ク

「原材が日本にあるものは、全て新潟にある自分の工場で作っています」と説明してくれ

たのは新潟から出店しているという増田国俊さん。「秋田が大好き。おしゃべりしながらの対面販売が楽しいですね。東京などに店舗も出しているけど、市日に出店しているのは秋田県内だけなんですよ」と笑顔。市日が一層盛り上がるにはどうすれば良いですか? 「とにかくまずは人を集めること。福引きや炊き出しなどをしている市日もある。人が出たら出た分盛り上がるんだよ」と、貴重で説得力あるご意見を頂きました。ありがとうございます。

主催者も売り手も買い手も、共通した言葉は「対面販売」。値引きもできて、コミュニケーションにもなって、何よりみんなが笑顔になれる。ん〜ん。フリマの市日版「マンモス市日」をドームで開催! どうですかね? では次回もあつてグッド!



みかんのドライフルーツを片手に笑顔でポーズする国俊さん



取材当日は好天に恵まれ多くの方が会場を訪れました。

歩いて会って何でも話す  
ワクワクの突撃取材

# あつてグッド

市民の皆さんが  
たくさん登場

## 募集

ご町内でのイベントをお知らせください。取材に伺います。広報広聴係 ☎43-7025

これまでの 976人  
登場者数 **78,783人**  
(H25.2.1現在)

「あつてグッド」は、歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。



たくさんのドライフルーツ